

どんど花満開！！



令和3年6月7日撮影

齋宮のハナショウブ群落のどんど花が満開になりました。昨年より4日ほど早く満開となりました。鮮やかな紫色の花が咲き誇っています。見頃は今週末まで続くでしょう。ぜひ満開のどんど花を見に来てください。

担当者の声

今年も無事満開の時期を迎えました。毎年花が咲くまでは「今年は大丈夫かな」と不安になるものです。

今年は梅雨入りが早かったこともあり、例年よりも早く満開になりました。すでに多くの方に群落にお越しいただいており、担当としても大変うれしく思っています。お越しくくださった皆様、そしてどんど花を大切にいただいている皆様、本当にありがとうございます。

現在、群落の保護のためクラウドファンディングに取り組んでいます。1人でも多くの方にどんど花に関心を持ってもらい、未来に群落を守っていききたいと思っています。

※クラウドファンディングについて
<https://www.furusato-tax.jp/gcf/1251>
※役場の窓口でも受け付けています。



どんど花通信

齋宮跡・文化観光課が発行する「さいくうあと通信」の派生紙。齋宮のハナショウブ群落を中心に定期的に町花であるノハナショウブの情報を発信します。